

## ▲ 石下紫峰だより NO.1

### 1 平成29年度入学式

平成29年4月7日（金）、石下紫峰高等学校となって9回目となる入学式が挙行されました。当日は、石下中学校長、草間典夫様、石下西中学校長、佐藤昭彦様をはじめ、多数の来賓をお迎えする中、厳粛な雰囲気です式が進行しました。

式では校長から、入学に当たって「高校生活の限りある時間を一杯有効に使い、有意義で充実した高校生活を過ごしてほしい」、「社会で通用するマナー、特に、おはようございます、こんにちは、というあいさつができる人になってほしい」、「ありがとうという感謝の心、ごめんなさいという素直で謙虚な心を持ち、人に優しく、思いやりを持って行動できる人になってほしい」との三つの願いが示されました。

そして、本校校訓である「未来を拓く」を胸に、高校3年間で人生の目標を見つけ、社会に貢献できる人材となり、3年後、石下紫峰高等学校で学べたことを誇りに思って卒業することを期待していますとの式辞が贈られました。



(入学許可宣言)



(式終了後、担任引率でホームルームへ)

### 2 ケータイスマホ安全教室

平成29年4月10日（月）、全年次を対象としたケータイスマホ安全教室を実施しました。

茨城県教育委員会でスマホ家庭のルールづくり運動を進めているように、近年、ケータイスマホを介したインターネット関連のトラブルが社会問題となっています。本校においても例外ではありません。

そこで、KDDIから講師をお招きし、ネット上のトラブルについて、高校生に成りすました人物へ写真を送信してしまったことから発生した危険な事例、課金トラブル、文字コミュニケーションの誤解からの友人間トラブル等、具体例を交えた講演をいただき、生徒一人一人に、ケータイスマホの使い方について自覚を促す機会を設けました。



(ネット上に潜む危険についての説明)



(ネットの使い方への投げかけ)

### 3 進路別ガイダンス

平成29年4月28日（金）、2・3年次を対象に就職、進学各希望に分かれ、進路別ガイダンスを実施しました。

就職希望者には履歴書の書き方、求人票の見方、面接などの指導が、進学希望者には43に分かれた大学・短大・専門学校の各ブースで、担当者からそれぞれの学校の説明が行われました。

3年次生には、目の前に迫った進路選択に向けての、2年次生にとっては、1年後の進路選択に向けての、有意義な情報を得る機会となっていました。



(各ブースに分かれての説明会)

### 4 1年次オリエンテーションキャンプ

平成29年4月27日（木）、1年次生がさしま少年自然の家で、1泊2日のオリエンテーションキャンプ（宿泊学習）を実施しました。

オリエンテーションキャンプでは、まず、教頭から「高校卒業を見据えた学校生活」と題し、高校卒業後の進学・就職という視点から、これから始まる石下紫峰高校での生活をどう過ごすべきかとの話がありました。

また、オリエンテーリング、箸づくりなどのレクリエーション、1年次主任からの本校で過ごす1年間の流れについての説明、校歌練習、グループエンカウンターなどが行われました。宿泊学習最後には、将来の自分と題した作文を書きました。以下に、生徒が書いた内容を少し紹介します。

・私の将来の夢は、パティシエールになることです。石下紫峰高校には、専門の先生が来校すると聞いて入学しました。高校生のうちに料理関係の資格を取り、専門学校に行き、自分の店を出店するのが一番の夢です。

・私には、看護師という夢があります。看護専門学校へ進学するのは本当に難しいと聞いたので、頑張って入れるような高校生活3年間にしていきたいです。



(さしま少年自然の家での記念撮影)



(はしづくり)